

Fecha 12.08.2010	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------

Mayoría da el sí a la Supervía

• **POR SERGIO PEREZTREJO**

En una encuesta realizada por un grupo que está a favor de la Supervía Poniente, se consultó a mil 400 personas que habitan en las inmediaciones de este proyecto del Gobierno del Distrito Federal, de las cuales el 74 por ciento se manifestaron a favor su **construcción**, mientras que un 24 por ciento se pronunció en contra de la obra, según dieron a conocer los

habitantes que si la quieren.

Al dar a conocer los resultados del ejercicio aplicado por la empresa Covarrubias y Asociados, se explicó que se consultó primeramente a 2 mil 800 personas, de las cuales mil 400 opinaron con conocimiento de causa, ya que dijeron vivir en las delegaciones directamente involucradas por cuyo territorio pasará esta arteria, como son Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, además de otras que se verían beneficiadas como Miguel Hidalgo, Coyoacán, Tlalpan y Benito Juárez.

El Movimiento denominado Sí a la Supervía expuso que los resultados en torno a los mil 400 encuestados arrojaron que el 74 por ciento de ellos se manifestaron a favor de la **construcción**.

Están a favor y apoyan la **construcción**

Las personas directamente involucradas, como automovilistas y vecinos que utilizan el servicio público en estas zonas, y sobre todo habitantes de las colonias a las que beneficiará la Supervía Poniente, concluyeron que están a favor y apoyan la **construcción**.

Las principales razones que dieron quienes apoyaron la obra, son

que con ella se facilitaría el traslado, con ahorro de tiempo, mayor fluidez a la circulación, menos contaminación y beneficio para todos.

Asimismo, señalaron que actualmente tardan más de una hora y media para trasladarse a su trabajo o al lugar donde estudia, desde su lugar de residencia cercano al proyecto de la Supervía Poniente.

